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«СЕГОДНЯ ПЕРВООЧЕРЕДНАЯ ЗАДАЧА ПАРТИИ, ВСЕГО НАРОДА — РЕШИТЕЛЬНО ПЕРЕЛОМИТЬ НЕ
БЛАГОПРИЯТНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ В РАЗВИТИИ ЭКОНОМИКИ, ПРИДАТЬ ЕЙ ДОЛЖНЫЙ ДИНАМИЗМ, ОТКРЫТЬ 

ПРОСТОР ИНИЦИАТИВЕ И ТВОРЧЕСТВУ МАСС, ПОДЛИННО РЕВОЛЮЦИОННЫМ ПРЕОБРАЗОВАНИЯМ».
(М. С. Горбачев.

Из Политического доклада ЦК КПСС XXVII съезду КПСС).

* Домостроители о съезде

Со всей ответственностью
ВСЕ мы убеди

лись, как в» По
литическом док

ладе на XXVII съезде 
нашей партии М. С. 
Горбачев очень ярко и 
убедительно выразил 
думы и чаяния всего 
советского народа. В 
этом докладе с поисти
не ленинской принци
пиальностью и прямо
той были вскрыты все 
наши проблемы, недо
статки, мешающие пол
ным ходом идти впе
ред. И не только 
вскрыты, но и' намече
ны реальные пути усг-

Курс на интенсифи
кацию производства, 
цров о з г л а ш е н н ы |й 
XXVII съездом пар
тии, дал нам, строите
лям, четкие указания 
для дальнейшей рабо
ты.

В связи с этим пе
ред нами поставлены 
задачи, решить кото
рые требуется уже в 
текущей 12-й пятилет
ке. Все они упираются 
в один производствен
ный показатель, до
стичь которого в пол
ной мере пока не уда
ется. Этот показа
тель — высокое каче- 

* На пусковом объекте

ГАРАНТИРОВАТЬ ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО

Под таким заголовком в 
№ 9 от 28 февраля была 
опубликована статья ст. ин
женера стройлаборатории 
В Катаеве

Редакцией получен сле
дующий ответ.

Геодезическая служба 
нужна в каждом стройуп
равлении, главный геоде

ранения этих недостат
ков, определены на
правления и пути дви
жения нашего общест
ва на далекую перспек
тиву.

Впечатляют масшта
бы того, что предстоит 
сделать, поражает 
грандиозность постав
ленных задач. Мне 
представляется, что са
мое главное сегодня— 
это переломить создав
шийся у нас, строите
лей, стереотип мышле
ния и действия. Необ
ходима психо логиче- 

Следуя слову
ство жилых домов и 
объектов соцкультбы
та нашего города и об
ласти.

Повысить качество 
сдаваемого жилья — 
дело чести домострои
телей, требующее по- 
новому организовать 
нашу работу, мобили
зовать резервы произ
водства, исключить по
тери рабочего времени 
из-за нарушений тру
довой дисциплины и 

ская перестройка всех 
нас сверху донизу. Это 
касается й рабочего, и 
руководителя.

Для того, чтобы вы
полнить поставленную 
задачу: сдавать объ
екты в эксплуатацию 
,«под ключ» и только 
на повышенные оцен
ки (а это потребует 
при напряженном пла
не очень больших уси
лий), необходимо, что
бы каждый работник 
полностью отвечал за 
порученное ему кон
кретное дело. В част
ности, работники уп-

простоев по вине
смежников.

Много вопросов 
предстоит решить и 
объединенному совету 
бригадиров, который я 
возглавляю. Нам даны 
большие права в уп
равлении почти всеми 
звеньями сквозного 
бригадного подряда. И 
мы должны научиться 
использовать эти пра
ва для улучшения дел 
в строительстве. 

равнения комбината в 
своей практической ра
боте не должны подме
нять работников уп
равлений, а должны 
выполнять свои задачи: 
искать новые, более 
прогрессивные техни
ческие решения, бо
роться за повышение 
производите Л ь и о с т и 
труда, за уменьшение 
доли ручных работ, за 
более высокую органи
зацию производства. 
Вот тогда сдача «под 
ключ» при правильно 
поставленном снабже
нии, на мой взгляд, 
станет законом для 
всех подразделений 
комбината.

Несмотря на то, что 
во многих районах ми-

партии
При этом нельзя за

бывать о том, что та
кое доверие к нам, ра
бочим, предполагает и 
большую, чем прежде, 
отдачу. Рабочее само
управление должно 
стать правой рукой ру
ководства комбината и 
помочь администрации 
наладить «Рабочую эс
тафету», подняв ее на 
новый качественный 
уровень, а также повы
сить ответственность 

Именно такая задана 
стоит сегодня перед кол
лективом СУ-13, подгото
вившим к сдаче в эксплуа
тацию 56-квартирный дом 
по ул. Серафимы Деряби
ной.

Дом намечается на днях 
предъявить к сдаче в пол
ной степени готовности, с 
пущенным газом, укомплек
тованным сантехническим 
оборудованием.’ Строители 
СУ-13 решили не только 
сдать дом «под ключ», но и

* По следам наших выступлений
<Быть ли геодезической службе?»

ра положение являет
ся очень напряженным 
и тревожным, и не
смотря на безудерж
ную гонку вооружений 
в США, политические, 
религиозные и расовые 
конфликты на разных 
континентах, внешне
политическая часть ре
чи М. С. Горбачева 
вселяет в нас опти
мизм, надежду и уве
ренность в том, что 
противоречия между 
социалистической и ка
питалистической си
стемами могут и будут 
разрешены мирным пу
тем!

Э. ПОДГОРНЫЙ, 
ст. инженер 

производственного 
отдела ДСК.

субподрядчиков, задей
ствованных в сквозном 
бригадном подряде.

Повышение требова
тельности как к себе, 
так и к товарищам по 
труду во многом помо
жет нам решить те 
трудные и важные за
дачи, которые поста
вила перед нами Ком
мунистическая партия.
С. КОЧЕДЫШКИН, 

бригадир 
плотников СУ-13, 

председатель 
объединенного 

совета бригадиров.

через день-другой сразу 
же начать заселение дома.

Отлично потрудились на 
этом объекте бригада плот
ников П. Александрова, 
штукатуров Н. Александ
ровой и В. Бабиной, маля
ров М. Адушкиной, И. Со
ниной и Н. Гилязутдино- 
вой.

На снимке: 56-квар
тирный дом по ул. Сера
фимы Дерябиной ждет 
новоселов.

Фото В. Калимасова.

зист ДСК должен выпол
нять методическое руко
водство. Из-за отсутствия 
службы мы теряем каче
ство, имеем брак и пере
делки. Решение вопросов 
штата — за руководством 
ДСК

К. БЕРСЕНЕВА, 
гл. технолог ДСК.

* В парткоме ДСК

Приняты 
кандидатами

На последнем заседа
нии партийного комитета 
большая группа молодых 
заводчан была принята 
кандидатами в члены 
КПСС. Среди них кранов
щица цеха № 1 Н. Тито
ва, формовщик А. Бойко 
и инженер В. Кедов из 
цеха № 6, электросле
сарь М. Ликин, формов
щик О. Куляшов, слесарь 
П. Батанин из цеха №9, 
лаборант |Е. Пермякова 
из цеха № 10 и старший 
инженер цеха № 12
С. Карпов.

Кроме приема на парт
коме был рассмотрен во
прос о практике заслуши
вания отчетов коммунис
тов о выполнении ими 
уставных требований и 
служебных обязанностей 
в парторганизациях СУ-1 
и 20. По этой повестке 
выступили секретари 
партбюро А. Коробков и 
С. Мельников.

На заседании были 
рассмотрены и другие во
просы.

* Новости ДСК
Для ВДНХ
СССР

Сегодня в управлении 
домостроительного ком
бината начали подготов
ку материалов для ВДНХ 
СССР. Десять планше
тов Свердловского ДСК 
расскажут о роли трудо
вых коллективов в управ
лении производством, по
вышении производитель
ности труда и экономии 
материальных ресурсов.

Планшеты с Урала ста
нут частью экспозиции. 
«Опыт работы предприя
тий — победителей Все
союзного социалистиче
ского соревнования, за
несенных на доску Поче
та ВДНХ СССР», кото
рая откроется в канун 
Дня строителя.

А. ТАЛОВИКОВА.

«ЭНЕРГИЯ
АНДЕРА»

Под таким заголовком 
в одном из последних но
меров «Строительной га
зеты» (№ 26 от 28 фев
раля 1986 г.) опублико
ван материал специаль
ных корреспондентов 
«СГ» Л. Комаровского и 
В. Панкратова о жизни 
и делах коллектива 
Свердловского ДСК.

Наряду с рассказом о 
делах передовых бригад 
комбината, в статье под
нимается ряд проблем в 
деятельности ДСК.
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* Решения XXVII 

съезда КПСС — 
в жизнь!

Так 
работать 
нельзя!

Вчитываясь в материа
лы прошедшего XXVII 
съезда КПСС, мысленно 
накладываешь их на 
наши конкретные де
ла, на нашу действитель
ность и приходишь к вы
воду—так работать даль
ше нельзя.

Девиз нынешней пяти
летки — ускорение, и 
оно немыслимо без резко
го повышения качества, 
без борьбы с бесхозяйст
венностью, без строжай
шей экономии и бережли
вости

Приведу вам несколько 
конкретных фактов, ко
торые меня, как дозорно
го, беспокоят.

Сколько, к примеру, 
можно говорить н писать 
о качестве гипсовых пере
городок!

На ветер выбрасывают
ся государственные день
ги, когда в ходе монта
жа выбиваются дверные 
проемы в гипсовых пе
регородках.

Пора бы подумать ру
ководителям гипсового 
завода и нашего комбнна- 
на о выпуске гипсовых пе
регородок с готовым 
дверным проемом, а также 
и о перевозке гипсовых 
перегородок с готовым 
дверным проемом или с 
навешенным дверным по
лотном, чтобы на стройке 
только установить пере
городку в вертикальное 
положение. Нельзя забы
вать, что домостроитель
ный комбинат должен 
только монтировать гото
вые изделия, а не выби
вать ненужный гипс в 
дверных проемах, и пом
нить, что на выброшен
ный гипс затрачены госу

дарственные деньги.
Или такой факт. Когда 

же появятся комплексные 
«нули»? Монтажники 
СУ-29 единогласно голо
суют за них. Помнится, в 
газете был помещен 
снимок, когда мы в комп
лексе с сетями сдали 5 
или 6 «нулей».

Сейчас же все наобо
рот: на доме № 17 в квар
тале Комсомольский 
засыпали булыгамн, а по
том все переделывали, 
так же ведутся работы н 
на доме № 34 квартала 
Заречный.

Надо подумать руко
водству комбината совме
стно с заказчиком и за
стройку новых кварталов 
производить только комп
лексными «нулями».

И последнее. Об эконо
мии ГСМ.

Перерасход горюче-сма
зочных материалов в на
шем управлении происхо
дит при перевозке кранов 
РДК-25. Причиной этого 
является трамвайно
троллейбусное управле
ние, так как провода под
вешены на высоту ниже 
5,5 метра. Мы неодно
кратно обращались в 
трамвайно - троллейбус
ное управление, но все 
безрезультатно — они 
ссылаются на какие-то 
старые нормы, когда в ра
боте не существовали та
кие краны, как сейчас.

Для перевозки крана 
с ул. Щорса до ул. Мос
ковской на расстояние 2— 
2,5 км мы ждали вышку 
с 12 дня до часу ночи. И 
за такое безобразие пе
речисляем деньги, а иног
да и талоны на бензин 
даем.

Много получается объ
ездов из-за мостов (путе
проводы), разбирались 
мостостроевцы: вроде сде
лали все нормально, а 
дорожники подняли полот
но дороги, и габариты ока
зались невыдержанными, 
а мы путешествуем от пу
тепровода к путепроводу, 
так как не можем про
ехать.

Пора бы службе благо
устройства города навести 
в этом деле порядок.

Г. РАСКОВАЛОВ, 
член группы НК СУ-29.

На прошлой неделе а 
Кировском районном ко
митете народного контро
ля состоялось очередное

совещание дозорных райо
на.

На совещании обсужда
лись вопросы организации 
работы народных контро

леров, участники совеща
ния получили исчерпываю, 
щие консультации юриста.

В работе совещания при
няла участие большая груп

па дозорных нашего ком. 
бината.

НА СНИМКЕ: во время 
работы совещания.

Фото В. Калимасова.

* Как живешь, комсомольско-молодежная?

ПОСТОЯННОЕ НАПРЯЖЕНИЕ
Тогда, в 1981 году, в 

начале одиннадцатой пя
тилетки эта бригада стала 
одним из первых Комсо
мольске - молодежных 
коллективов, созданных 
на заводе. Все эти годы 
она не только подтверж
дала высокое звание Ком
сомольске - молодежной, 
но и каждый раз брала 
новую высоту. 17 октября 
прошлого года бригада 
рапортовала о досрочном 
выполнении плана один
надцатой пятилетки, а 
по итогам предсъездов
ского соревнования Ком
сомольске - молодежной 
бригаде формовщиков це
ха № 9, возглавляет ко
торую коммунист Виктор 
Васильевич Семенов, при
своено звание «Бригада 
имени XXVII съезда 
КПСС».

В бригаде трудится 20 
человек, 7 ударников ком
мунистического труда, 
14 — владеют смежны
ми специальностями, 9 
наставников, у всех чле
нов бригады есть посто
янные общественные по
ручения.

— Общественные на
грузки, я думаю, как-то 
формируют лицо бригады, 

воспитывают всех нас, — 
говорит замйститель фи,-1 
гадира, партгрупорг, член 
Кировского РК ВЛКСМ 
Григорий Поярков. — 
Часто разговариваю я с 
молодыми ребятами из 
других бригад, которые 
отработали смену от сих 
до сих... и домой. Пыта
юсь объяснить, как много 
они теряют, отворачи
ваясь от жизни цеха, за
вода. Ведь при активной 
позиции жизнь становит
ся интереснее для тебя, 
полезнее для других.

— Бригада у нас самая 
дружная и трудолюби
вая, — не без гордости в 
заключение добавил Гри
горий, — и все это благо
даря нашему бригадиру.

А бригадир ставит вос
питание на одну ступень
ку с техническим обеспе
чением произво,детва. Че
ловеческий -фактор — вот 
главный резерв, так счи
тает он.

— Если будешь сто
ять, да по сторонам ог
лядываться, дожидаясь, 
когда «добрый дядя» 
твою машину усовершен
ствует, многого не добь
ешься, — говорит Виктор 
Васильевич Семенов. — 

Профессионал — это не 
только набор деловых ка
честв, это прежде всего 
личность творческая, 
ищущая. Вот эти качест
ва мы и стараемся вос
питывать у ребят. Рабо
та у нас не из легких и 
технический прогресс из
меняет ее пока, прямо 
скажем, еще очень мед
ленно. Ускорить этот про
цесс — вот напй ближай
шая и насущная задача.

К примеру, тяжелой 
была операция по про
бивке отверстий под 
электрооборудование, мно
го требовала времени и 
сил. Приварили по пред
ложению бригады к фор
ме пластину и работать 
стало намного легче. Или 
другое усовершенство
вание. Немало заклад
ных деталей нужно уста
новить, чтобы отформо
вать одну шахту лифта, 
В бригаде Семенова за 
счет применения конусов 
сократили количество за
кладных наполовину. Сэ
кономили этим время для 
чистки форм, а, следо
вательно, и для работы 
над повышением качества 
продукции, и только за 
прошедший год сберегли 

2,5 тонны закладных де
талей. К слову, заметим,, 
продукции, которую вы
пускает бригада Семено
ва, шахтам лифтов при
своен Знак качества. А 
высокое качество нужно! 
тоже каждый год под
тверждать. В прошлом 
году бригада резко, на 
19,8. процента, снизила 
^количество бракованной 
продукции.

— Конечно, в вопросах 
качества многое зависит 
оу технологии, от исход
ных ,материалон. Но; 
главное, все-таки, я ду
маю, — это совесть ра
бочего человека, — счи
тает бригадир.

Неуспокоенность, не
утихающая потребность 
полнее реализовать себя, 
пожалуй, одна из харак
терных черт этого ко.м- 
сомольоко - молодежного 
коллектива. Стремитель
ное наше время не про
щает раскачки и лени — 
это бригаде усвоили 
Твердо. А потому высо
кое звание «Бригада име
ни XXVII съезда КПСС» 
рассматривают в этом 
коллективе как аванс, ко
торый предстоит еще от
работать, доказать удар
ным трудом в 12-й пяти
летке.

Т. МИХАЙЛОВА.

* Комсомольский активист

Преемственность
Любому производству 

необходимы лидеры, кото
рые могли бы вести за со
бой коллектив, на собст
венном примере показы- 
вать реальную возмож
ность трудиться эффек
тивнее, с большей отда
чей и высоким качеством. 
Немало таких коллекти
вов-лидеров и в Сверд
ловском ДСК, один из 
них — бригада коммунис
тического труда М. Кара
мовой, из СУ-1, недавно 
ставшая победителем 
предсъездовского социа
листического соревнова
ния среди штукатуров 
комбината.

Чем же все-таки сильны 
эти коллективы-лидеры? 
конечно же, однозначного 
ответа на этот вопрос 
дать невозможно. И все 
же главное, на мой 
взгляд, — это существо
вание в бригаде крепкого 
ядра группы людей, 
проработавших вместе 

^-«ного лет, задающих тон 
и ритм производствен
ному процессу. От та
кого ядра во многом, 
если не во всем, зависит 
и микроклимат в бригаде, 
взаимоотношения рабочих.

Быть может, это слиш
ком длинное предисловие 
к рассказу о начале тру
дового пути молодого 
строителя — Олега Ме- 
шавкина, год назад при
шедшего в бригаду штука
туров М. Карамовой. Но 
пройдет совсем немного 
времени и из таких моло
дых мужчин и женщин 
будет складываться новое 
ядро, нцвый костяк кол
лектива, который сменит 
сегодняшних ветеранов, 
проработавших более два
дцати лет на стройпло
щадках комбината.

— Мы привыкли к .сво
ей работе и любим ее, 
несмотря на то, что она 
очень и очень нелегка,— 
говорит бригадир М. Кара
мова. — Но наше поколе
ние знало и худшие вре

мена, когда, к примеру, 
почти не было средств 
малой механизации. Она, 
к слову сказать, и сегод
ня еще не на должном 
уровне, но все-таки мы 
видим, что прилагаются 
большие усилия, чтобы 
облегчить ТРУД отделочни
ков, дать нам возможность 
сконцентрировать внима
ние на качестве, а не на 
«силовых упражнениях». 
Но, повторяю, наша рабо
та трудна, и трудимся мы 
далеко не в «стериль
ных условиях». Это, долж
но быть, .и отпугивает сов
ременную молодежь от 
стройки, ей бывает непо
нятной наша радость, ко
торую мы испытываем, 
глядя на дело своих рук— 
новые высотные кварталы 
города. И это очень тре
вожит нас, отдавших 
стройке по 20—30 лет: 
мало приходит к нам мо
лодежи и еще меньшее 
количество остается вер
ным однажды выбранному 
делу.

Потому так вниматель
но и относится бригадир к 
тем, кто приходит в ее 
коллектив. Поименно на
зывая молодых штукату
ров и характеризуя их ра
боту, Миннезифа Хаматя- 
лаловна особо останавли
вается на Олеге Мешав- 
кине.

— Было бы просто за
мечательно, если бы в 
бригаду пришли работать 
еще несколько таких пар
ней, как Олег. И не только 
потому, что коллектив у 
нас почти весь женский и 
порой требуется помощь 
мужчины. Просто хочет
ся, чтобы в фигаде не пе
реводились люди активной 
жизненной позиции, кото
рые болели бы за свое де
ло, но при этом не замы
кались лишь в своей рабо
те, ориентировались на 
коллектив в целом, — до
бавила она, стоя уже на 
пороге бытовки.

Вот и он, Олег Мешав- 

кин. Немного выше сред
него роста, 22-летний па
рень в рабочей спецовке. 
Голубовато-серые, какие- 
то очень глубокие глаза 
смотрят чуть иронично:

— Что ж обо мне пи
сать? Я тут без году не
деля, можно сказать, от
работал лишь одну двад
цать пятую того, что за 
плечами у многих жен
щин нашей бригады.

Олег, Олег, да разве 
только в тебе все дело?! 
Пусть далековато пока 
твоей работе до мастерст
ва ветеранов бригады, но 
ведь именно в тебе и та
ких молодых, но уже по
любивших свое дело пар
нях и девушках видят 
опытные штукатуры твое
го коллектива преемст
венность строительных по
колений. Об этом не гово
рится вслух, эти люди не 
слишком-то любят высо
кие слова, но порой за 
чуть грубоватой шуткой, 
за сделанным вскользь 
замечанием скрыта их 
гордость за молодежь 
бригады, уверенность в 
том, что она не подведет 
в трудной ситуации, бу
дет работать так же доб
росовестно, как и они 
сами.

...Когда-то давно-давно 
маленький Олег мечтал 
стать военным летчиком, 
таким, как его отец. Вол
ны холодного Северного 
моря, конечно же, раз
жигали фантазию маль
чишки. Были и другие 
мечты, но после вось
мого класса он решил 
приобрести профессию 
технолога по изделиям 
из кожи. Учился в тех
никуме, откуда и был 
призван в ряды Советской 
Армии. Служить приш
лось в ремонтном подраз
делении. И здесь Олег 
впервые познакомился с 
профессией строителя.

Бросить техникум было 
жалко, и уже через год 
Олег закончит его вечер
нее отделение, но и с про
фессией штукатура рас
ставаться не собираемся. 
Обидно, конечно, что не 
по профилю работы дип

лом получит, но тоже — 
среднетехническое офа- 
зование. Как говорится: 
не угадать наперед, куда 
жизнь повернет. А строй
ка, несмотря на все свои 
трудности, затягивает, 
привораживает к себе тех, 
кто умеет отвечать за свой 
тт/д.

Товарищи по работе до
вольны Олегом: и норму 
выполняет, и работать ста
рается качественно, и по
может всегда, если потре
буются крепкие мужские 
руки, — обрубит сосуль
ки раствора, который час
тенько оставляют за со
бой монтажники, загрузит 
на этажи стройматериалы.

— Как не помочь? — 
удивляется Олег. — Они 
ведь женщины, и я не мо
гу спокойно смотреть, как 
они, устав на основной 
работе, таскают на себе 
эти тяжести.

Кончен рабочий день, 
и Олег спешит в техни
кум, оттуда — скорее до
мой, чтобы помочь жене 
Тане управиться с двух
месячным сыном Сашей, 
которому пока безразлич
но, что' мама и папа очень 
устали: мама — от забот 
о малыше, папа — от дол
гого трудового дня. Дрем
лет Таня, Олег листает 
учебники, стараясь при
глушить и так негромкий 
шелест страниц.

А с утра опять она — 
стройка, с ее трудовым 
ритмом, с ее каждоднев
ными проблемами. Стоп: 
вот в неположенном месте 
и без ограждения сгружен 
раствор — непорядок! Ми
мо не пройти — Олег за
меститель председателя 
«Комсомольского прожек
тора» своего управления. 
Значит, в обед придется 
выпускать «молнию», ин
формировать руководство.

Раз в месяц в управле
нии СУ-1 появляется све
жий номер стенгазеты. Ре
дактор — Олег, а это оз
начает, что нужно софать 
и обработать необходимые 
материалы, заметки. На 
контроле «прожекторис
тов» много вопросов — 
проверка бытовых поме
щений на стройплощадке,

Человеком активной 
жизненной позиции мож
но назвать Евгения Ни
колаевича Денисова, ра
ботника цеха № 10 заво
да ЖБИ им. Ленинско
го комсомола. В пароко
тельном цехе он трудит
ся двенадцать лет, в пос
ледние годы — брига
диром слесарей-сантех
ников. Рабочий он опыт
ный, старательный, хо-

роший руководитель 
своего небольшого кол
лектива — бригады.

Е. Н. Денисов — удар
ник коммунистического 
труда, активный дружин
ник.

НА СНИМКЕ: брига
дир слесарей-сантехни
ков цеха № 10 Е. Н. Де
нисов за работой.

Текст и фото В. Кали
масова.

чистота и порядок в об- 
щежитиях, экономия ма
териалов, электроэнергии. 
Трудно, конечно, со всем 
управляться, но, как го
ворится, было бы жела
ние!..

Работа Олега в «Комсо
мольском прожекторе» — 
это комсомольское пору
чение МЖК, а известно, 
что в этой организации 
нет равнодушных, неак
тивных людей. Помимо 
всего прочего необходимо 
участвовать в субботни
ках, слетах, других меро
приятиях. Конечно, много 
времени отнимает учеба, 
заботы о сыне, но.Олег не 
отгораживается от общест
венной деятельности, не в 
его это характере.

...Олег торопится на ра
бочее место, разговор 
окончен, закрыт блокнот 

корреспондента. Быст
рыми шагами идет моло
дой штукатур к подъезду, 
где трудится его -бригада. 
А к бытовке подходит 
бригадир, чуть устало ма
шет рукой, прощаясь:

— Приходи еще, у 
нас хороших людей мно
го — напиши о них.

— Конечно, постара
юсь, — отвечаю я. — Не
ловко вот только, много 
времени отняла у Олега, 
не отстанет ли?

— Не отстанет, — улы
бается Карамова. — Пока 
вы беседовали, я за него 
поработала. Понимаю ведь, 
газета — дело важное, а 
с двух слов о человеке 
не напишешь. Так ты при- 
ходи, люди у нас хоро
шие...

А. АНДРЕЕВА.

* Черты бессмертного образа
Первые 
впечатления 
о Ленине

В то время, как ликую
щие толпы солдат и рабо
чих, упоенных победой 
пролетарской революции, 
наполняли огромный зал 
в Смольном, а пушки «Ав
роры» возвещали о гибе
ли старого строя и рожде
нии нового, Ленин спокой
но поднимался на трибу
ну. Председатель объявил:

— Слово предоставляет
ся товарищу Ленину.

Мы напрягли все наше 
внимание. Сейчас перед 
нашим взором предстанет 
человек, которого мы так 
давно жаждали видеть и 
слышать. Но с наших мест, 
отведенных для коррес
пондентов, вначале его не 
было видно.

Под громкие приветст
вия, выкрики, топот ног и 
аплодисменты он прошел 
через сцену и поднялся на 
трибуну, всего метрах в 
десяти от нас. Шум, кри
ки и приветствия достигли 
кульминационного пункта.

Теперь мы видели его 
очень хорошо... Внешность 
его оказалась почти проти
воположной той, какую со
здало наше воображение. 
Мы ожидали увидеть чело
века огромного роста, про
изводящего впечатление 
одним своим видом. На 

самом же деле перед на
ми стоял человек неболь
шого роста, коренастый, с 
лысиной и взъерошенной 
бородкой.

Выждав, когда утихнут 
ураганные аплодисменты, 
он проговорил:

— Товарищи! В России 
мы сейчас должны занять
ся постройкой пролетар
ского социалистического 
государства. — И стал без 
пафоса, по-деловому изла
гать существо вопроса.

Ленин говорил без вся
кого стремления блеснуть 
красноречием, скорее рез
ковато и сухо. Засунув боль
шие пальцы в вырезы жи
лета, он покачивался взад 
и вперед. В течение часа 
вслушивались мы в его 
речь, стремясь уловить в 
ней ту скрытую притяга
тельную силу, которая объ
яснила бы нам его огром
ное влияние на этих сво
бодных, молодых и силь
ных людей. Но тщетно.

Мы были разочарованы.
Дерзание и безудерж

ный порыв большевиков 
зажгли наше воображение, 
того же мы ждали и от их 
вождя. Нам представля
лось, что в лице лидера 
их партии мы увидим во
площение всех тех качеств, 
которые свойственны этой 
партии, что в нем заключе
на вся ее сила и мощь, 
что он, если хотите, сверх
большевик. Но перед на
ми стоял усталый, ничем, 
казалось, особенно не вы
деляющийся человек, го

ТРИСТА ДНЕЙ С
ворящий спокойно и про
сто, но с глубокой убеж
денностью и силой.

— Если его одеть не
много получше, то можно 
было бы по внешности 
принять его за среднего 
мэра или банкира из како
го-нибудь французского 
городка, — прошептал 
Джулиус Реет, .английский 
корреспондент.

Мы представляли себе 
всю трудность задачи, ре
шение которой взяли на 
себя большевики. Справят
ся ли они с ней? Их 
вождь поначалу не произ
вел на нас впечатления 
сильного человека.

Таково было первое впе
чатление. И асе же, начав 
со столь ошибочной оцен
ки, через шесть месяцев я 
был уже в лагере Воскова, 
Нейбута, Петерса, Воло
дарского и Янышева, для 
которых первым в Европе 
человеком и политическим 
деятелем был Ленин.

Железная 
дисциплина 
Ленина

Своей личной жизнью 
Ленин показывал пример 
той железной дисципли

Весной 1918 года, готовясь к отъ
езду из России в Америку, я собрал 
огромный чемодан брошюр, плакатов, 
воззваний, листовок, номеров газет 
«Правда», «Известия».

Беседуя в последний раз с Лениным 
в Кремле, я упомянул о своем чемода
не с литературой.

— Прекрасная коллекция, — сказал 
Владимир Ильич, — но только неужели 
вы в самом деле думаете, что ваше 
правительство пропустит вас с этим 
материалом в Америку?

— Я в этом нисколько не сомнева
юсь, — ответил я, еще будучи наивно 
убежден, что Америка желает узнать

правду о России и русской революции.
Он взял перо и собственной рукой 

написал обращение ко всем начальни
кам станций, весовщикам и другим же
лезнодорожным работникам, прося их 
уделить особое внимание моему чемо
дану. И чемодан благополучно прибыл 
со. мной во Владивосток. Но в Амери
ку он так и не попал. Он исчез.

Как известно, девизом американских 
газет всегда было и остается: «Препод 
нести публике то, что ей нравится». 
Если у редактора нет новостей, Он дол
жен фабриковать их сам. И поэтому 
место действительных фактов о Ленине 
заняли выдумки и небылицы. Каких

только глупостей не печатали о нем в 
газетах!

Эти измышления были полны нелепо
стей и самых невероятных противоре
чий. Но в силу какой-то странной пси
хологий, созданной войной, американ
ская публика с жадностью поглощала 
такого рода «сведения» и требовала 
новых. ♦

И вот в ответ на эту ложь и клевету 
я написал «Десять месяцев с Лениным».

...Нужно отметить, что книга эта не 
завершена. Она не претендует на то, 
чтобы дать полное представление 
о Ленине как личности и его деле. Это 
можно сделать только в ходе дальней

шего развития истории, ибо вся после
дующая история будет связана с име
нем Ленина. Но те краткие сведения 
о Ленине — человеке и его деле, кото
рые книга предоставляет в распоряже
ние читателя, не лишены, как надеется 
автор, интереса и значимости.

Что касается меня, то я встречался 
с Лениным как социалист из Америки. 
Я ехал с ним в одном поезде, выступал 
с одной и той же трибуны и два меся
ца жил рядом с ним в гостинице 
«Националь» в Мдскве. В этой книге 
я пишу о целом ряде встреч, которые 
были у меня с Лениным в период 
революции.

ны, которую вводил в об
щественную жизнь. Щи и 
борщ, черный хлеб, чай и 
каша составляли меню тех, 
кто был тогда а Смоль
ном. Так же питался Ле
нин с женой и сестрой. Ре
волюционеры работали по 
двенадцать — пятнадцать 
часов в сутки. Рабочий 
день Ленина, как правило, 
длился не менее восемнад
цати — двадцати часов. 
Он собственноручно писал 
сотни писем. Погрузившись 
в работу, Ленин забывал 
даже о еде. Пользуясь слу
чаем, когда он разговари
вал с кем-либо, его жена 
подходила, бывало, к нему 
со стаканом чая и говори

ла: «Вот, товарищ, не за
будьте вылить». Часто чай 
был без сахара, так как 
Ленин получал такой же 
паек, как и все. Солдаты и 
посыльные спали на же
лезных койках в больших, 
с голыми стенами, похо
жих на казармы комнатах. 
Ленин и его жена спали на 
таких же койках. Когда уже 
не оставалось сил работать, 
они ложились отдохнуть 
на свои жесткие койки, ча
сто даже не раздеваясь, 
чтобы можно было вско
чить в любую минуту. Ле
нин переносил эти лише
ния не из аскетических по
буждений. Он просто про

водил а жизнь принцип ра
венства.

Один из этих принципов 
состоял в том, что в то 
время заработная плата 
любого советского служа
щего б1:ла приравнена к 
заработной плате среднего 
рабочего и установлена в 
шестьсот рублей в месяц.

Я жил в гостинице «На
циональ», когда Ленин по
селился там в комнате на 
втором этаже. Новый со
ветский режим прежде все
го отменил здесь изыскан
ные и дорогие блюда. 
Большое количество блюд, 
составляющих обед, было 
сведено к двум. Можно 
было получить либо суп и 
мясо, либо суп и кашу.

В. и. ЛЕНИНЫМ

Это все, что мог иметь лю
бой, будь он народным ко
миссаром или чернорабо
чим, иными словами, в 
полном соответствии с тре
бованием: «Ни один не
должен есть пирожных, 
пока все не получат хле
ба»... Временами наступали 
дни, когда хлеба совсем 
не было. В эти дни не по
лучал хлеба и Ленин.

Когда после покушения 
на него Ленин был в тя
желом состоянии, врачи 
прописали ему питаться 
продуктами, которых нель
зя было' получить по кар
точкам, но можно было 
приобрести только на 
рынке у спекулянтов. Не

взирая на уговоры дру
зей, он отказывался при
трагиваться ко всему, что 
не «ходило в законный па
ек.

Позже, когда Ленин на
чал выздоравливать, его 
жена и сестра нашли спо
соб, как улучшить его пи
тание. Зная, что он держит 
свой хлеб е ящике стола, 
они в его отсутствие про
ходили к нему а комнату 
и время от времени добав
ляли кусок хлеба к его за
пасам. Поглощенный рабо
той, Ленин опускал руку в 
стол, доставал хлеб и съе
дал его, не подозревая, 
что это сверх обычного 
лайка. .

В письме к рабочим Ев
ропы и Америки Ленин пи
сал о тех бедствиях, тех 
муках голода, на которые 
обрекло рабочие массы 
военное вмешательство Ан
танты. Все это Ленин пере
носил вместе с мессами.

Строгий 
революционный 
порядок

Девятого ноября 1917 го
да я хотел получить раз
решение сопровождать 
красногвардейцев, чьи ко

лонны шли тогда на бой с 
казаками и контрреволю
ционерами. Я предъявил 
Ленину свои документы, на 
которых стояли подписи 
Хилквита и Гюисманса. - Я 
считал их очень внуши
тельными документами. Ле
нин думал иначе. С лако
ничным «нет» он вернул 
мне бумаги, словно я по
лучил их в какой-нибудь 
филантропической буржу
азной организации.

Инцидент пустячный, но 
он говорит о серьезном и 
строгом отношении к делу, 
которое зарождалось в 
пролетарских Советах. До 
того времени массы во 
вред себе были чрезмерно 
великодушны и доверчи
вы. Ленин принялся вво
дить революционный по
рядок. Он знал, что толь
ко решительными и кру
тыми мерами можно спас
ти революцию, которой уг
рожали голод, иностранная 
интервенция и реакция. 
Поэтому большевики про
водили свои мероприятия 
без колебаний, а враги, 
изощряясь в эпитетах, осы
пали большевиков бранью 
и клеветали на них. По от
ношению к буржуазии Ле
нин был суров и беспоща
ден.

Царивший в те дни хаос 
требовал от людей желез

ной воли и железных нер
вов. Во всех государствен
ных учреждениях наводи
ли строгий революционный 
порядок и дисциплину. Бы
ло заметно, как росло чув
ство ответственности рабо
чих, как улучшали работу 
отдельные звенья государ
ственного аппарата. Пред
принимая какие-нибудь 
действия, например, при
ступая к национализации 
банков, Советская власть 
действовала теперь энер
гично и эффективно. Ленин 
знал, в каких случаях нель
зя медлить, но знал и то, 
когда поспешность недо
пустима. Однажды его по
сетила делегация рабочих 
в связи с возникшим у них 
вопросом: не может ли он 
декретировать национали
зацию их предприятия.

— Конечно, — сказал 
Ленин и взял со стола чис
тый бланк, — если бы все 
зависело от меня, то все 
решалось бы очень прос
то. Достаточно было бы 
взять мне эти бланки и вот 
тут поставить название ва
шего предприятия, здесь 
подписаться, а в этом мес
те указать фамилию соот
ветствующего комиссара.

Рабочие очень обрадо
вались и сказали:

— Ну вот и хорошо.
— Но прежде, чем под

писать этот бланк, — про
должал Ленин, — я дол

жен задать вам несколько 
вопросов. Прежде всего, 
знаете ли вы, где можно 
получить для вашего пред
приятия сырье?

Делегаты ответили, что' 
не знают.

— Умеете ли вы вести 
бухгалтерию? <— продол
жал Ленин. — Разработали 
ли вы способы увеличения 
выпуска продукции?

Рабочие ответили отри
цательно и признали, что 
они, считая это второсте
пенным делом, не прида
вали ему серьезного зна
чения.

— Наконец, товарищи, 
позвольте узнать у вас, 
нашли вы рынок сбыта для 
своей продукции?

Опять ответили «нет».

— Так вот, товарищи, — 
сказал Председатель Сов
наркома, — не кажется ли 
вам, что вы не готовы еще 
сейчас взять завод в свои 
руки? возвращайтесь до
мой и начинайте над всем 
этим работать. Это будет 
нелегко, вы будете иногда 
ошибаться, ио приобретете 
знания и опыт. Через не
сколько месяцев приходи
те опять, и тогда мы смо
жем вернуться к вопросу 
о национализации вашего 
завода.

А. ВИЛЬЯМС, 
американский 

писатель.
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* За здоровый быт —

Здоровье народа - 
богатство страны

Экономическое могу
щество нашей страны соз
дается руками рабочего 
человека. От того, каким 
будет его здоровье, зави
сит и работоспособность, 
и настроение, и общее от
ношение к работе.

Наша партия, прави
тельство, профсоюзы не
устанно разрабатывают 
действенные меры, на
правленные на укрепле
ние здоровья советского 
труженика.

Важным звеном в 
комплексе 'оздоровитель
ных учреждений стали са
натории - профилактории. 
За время своего сущест
вования они накопили 
большой опыт в лечении 
многих заболеваний, при
обрели популярность сре
дн рабочих. Профилакто
рии оказывают активное 
влияние на снижение за
болеваемости с времен
ной утратой трудоспособ
ности, вносят в трудовые 
коллективы культуру бы
та и санитарии, способст
вуют созданию условий 
для высокопроизводитель
ного труда.

Наш профилакторий 
функционирует с 1979 
года. Лечебная база сана
тория-профилактория рас
полагает следующими ви
дами лечения: физиоте
рапевтическое отделение 
оснащено всей необходи
мой аппаратурой; кабинет 
электросна; кабинет мас
сажа; зал ЛФК; кабинет 
оксигенотерапии; ингаля
торий; грязелечебница; 
водолечебница; кабинет 
теплолечения и проце
дурный кабинет.

В санатории - профи
лактории используется 
грязевая сапропель с 
озера «Молтаево» для ле
чения гинекологических 
больных, урологических и 
больных с заболеваниями 
опорно двигательного 
аппарата.

Эффективность лечения 
в санатории - профилак
тории оценивается по 
ближайшим и отдаленным 
результатам. Проведен 
анализ заболеваемости 
по отдаленным резуль
татам оздоровления: 
группа больных, по кото
рой проводился анализ

* Из редакционной почты

Спасибо за помощь!
ЦЕЛЫЙ ДЕНЬ 

ШЕЛ СНЕГ.

Нередко людям стар
шего возраста приходится 
встречаться с медицин
скими работниками, ко
торые, по меньшей мере, 
не внимательны и не 
чутки к пожилым людям. 
И потому, когда врачи 
доброжелательны и от
зывчивы, — это очень- 
очень дорого пациентам.

Несколько месяцев на
зад обострение хрониче
ского бронхита застави
ло меня обратиться за 
помощью к медицине, но 
больному человеку доб
раться ДО (ПОЛИКЛИНИКИ, 
находящейся в другом 
районе, очень трудно. А 
рядом с домом, где я 
живу, находится поли
клиника ДСК, работников 
которой я и попросила о 
Лечении электрофорезом. 

заболеваемости, в 1985 
году составила 603 чело
века. Это в основном ра
бочие завода ЖБИ. За 
год до лечения эта груп
па дала 358 случаев и 
5582 дня нетрудоспособ
ности, после лечения — 
294 случая и 4784 дня 
нетрудоспособности.

В результате оздоров
ления в санатории - про
филактории за счет сни
жения потерь рабочего 
времени из-за болезни 
было вылуплено дополни
тельно продукции на сум
му 57780 рублей.

Сэкономлено средств 
социального страхования 
за счет снижения расхо
дов на выплату пособий 
по временной нетрудоспо
собности из-за болезни на 
сумму более семи тысяч 
рублей.

За период функциони
рования санатория-профи
лактория оздоровлено 
6440 человек. Рабочих 
домостроительного комби
ната — 578 чел. (в 1985 
году — 139 чел.: СУ-57, 
упр. ДСК — 48, УПТК— 
34 чел.).

Начиная с 1982 года, 
ежегодно в санатории-про
филактории проводятся 
заезды «Мать и дитя».

Выполняя решения пар
тии, правительства и сек
ретариата ВЦСПС, в на
шем профилактории орга
низовано амбулаторное 
лечение детей из детских 
дошкольных учреждений. 
За 1985 год оздоровлено 
73 чел., в 1984 году — 
60 детей.

Наш профилакторий 
является одним из пер
вых, где организован этот 
вид лечения. Это направ
лено на то, чтобы как 
можно больше снижать 
трудовые потери по вре
менной нетрудоспособно
сти среди матерей. Коли
чество оздоровленных к 
концу двенадцатой пяти
летки нам надо увеличить 
на 30 процентов.

Необходимо обратить 
внимание на то, что в те
чение всех лет недоста
точно оздоравливаются 
рабочие домостроительно
го комбината. 578 чело
век оздоровленных — 
это • очень мало. Несмот

Хочется сказать боль
шое спасибо ' работникам 
физиотерапевтнчес кого 
кабинета Маргарите Сер
геевне Валовой и Людми
ле Юрьевне Некрасовой. 
Курс моего лечения отнял 
у них дополнительное 
время, но несмотря на это, 
я ни разу не услыхала от 
них резкого слова. На
оборот, они душевно и 
чутко относились ко мне и 
другим пациентам. А та
кие качества у медицин
ских работников только 
способствуют выздоров
лению больных.

И. ЧЕРЕМНЫХ, 
вулканизаторщик 

автобазы № 1, 
ветеран войны 

и труда.

ря на то, что заболевае
мость по ДСК за 1985 
год снижена, но некото
рые строительные управ
ления имеют рост. При
чина такого низкого про
цента оздоровления зак
лючается в том, что ад
министрация и профсоюз
ная организация домо
строительного комбината 
и строительных управле
ний не могут правильно 
организовать отбор и на
правление рабочих для 
лечения в профилакто
рии. Надо сказать, что 
заболеваемость среди ра
бочих домостроительного 
комбината по некоторой 
группе заболеваний оста
ется высокой. Рабочие 
желают лечиться в профи
лактории, но им не созда
ют условий. Это прежде 
всего, конечно, касается 
доставки рабочих со стро
ительных площадок, ко
торые расположены в 
разных концах города. 
Мы неоднократно стави
ли вопрос об организации 
транспорта по доставке 
рабочих в профилакто
рий. Этим вопросом ни 
администрация, ни проф
комы управлений домо
строительного комбината 
заниматься не хотят. Хо
рошо решен вопрос с 
транспортом для управле
ния ДСК и УПТК, кото
рые организованно при
езжают в профилакторий, 
получают лечение в пол
ном объеме.

Некоторые строители, 
которые лечатся у нас, 
не ходят на обед, но ве
чером, чтобы доехать с 
Заречного или Юго- 
Западного микрорайонов 
в профилакторий, на это 
затрачивают около двух 
часов. Еще раз через га
зету обращаюсь к объе
диненному профкому 
ДСК, начальнику домо
строительного комбината, 
чтобы в ближайшее вре
мя решить вопрос с до
ставкой рабочих в профи
лакторий и вплотную за
няться вопросом отбора и 
направления рабочих для 
лечения в профилакто
рий, т. к. лечение в про
филактории ведет к сни
жению потерь рабочего 
времени, а снижение по
терь рабочего времени, 
вызываемых болезнью 
людей, в конечном итоге 
определяет результаты 
выполнения государст
венного плана пятилетки.

Т. ПЕТРОВА, 
главный врач 

санатория- 
профилактория.

ФОТОЭТЮД
В. КАЛИМАСОВА. 

и

* К 100-летию со дня рождения С. М. Кирова

Цифры
и факты
• Сергей Миронович 

Киров (Костриков) родился 
27 (1S марта) 1886 г. в 
уездном городке Вятской 
губернии Уржуме (ныне 
Кировская область).
• В конце 1904 г. в 

Томске 17-летний Киров 
вступает в РСДРП и вскоре 
становится отважным дру
жинником, умелом конспи
ратором, пропагандистом и 
организатором демонстра
ций. В июле 1905 г. рево
люционер-боевик Киров 
был избран членом Томско
го комитета РСДРП. Он ус
пешно провел забастовку 
на станции Тайга в октябре 
1905 г., создал на окраине 
Томска подземную неле
гальную типографию летом 
1906 г.
• В 1910 г. и далее в 

годы первой мировой вой-

* Служба 04

Пока обошлось без травм
Халатное обращение с 

газом, несоблюдение тех
ники безопасности, само
вольное перемещение га
зовых приборов с одного 
места на другое, само
стоятельный их ремонт, 
равнодушие жильцов при 
утечке газа влекут за 
собой печальные послед
ствия.

Так, например, Тура- 
нин С. В^ литейщик, про
живающий по ул. Комин
терна, 20/17, переставил 
газовую плиту без разре
шения треста «Сверд- 
ловскгоргаз», допустил 
нарушения, в результа
те — отключен от газо
снабжения. Парыгина

* Спортивная жизнь ДСК

Лыжи
Шесть мужских и четыре 

женских команды, предста
вителей подразделений 
домостроительного комби
ната, < в минувшее воскре
сенье приняли участие в 
соревнованиях в честь 
закрытия лыжного сезона.

Победителями увлека
тельных стартов стали: сре
ди мужчин — лыжники 
СУ-13, на втором и третьем 
местах соответственно 
спортсмены завода КПД и 
СУ-29; среди женщин — 
на первом месте лыжницы 
СУ-15, которым немного 
уступили во времени 
спортсменки завода КПД и 
управления ДСК.

П. ФОНАРЕВ, 
гл. судья соревнований 

по лыжам. 

ны Киров возглавлял всю 
большевистскую политиче
скую работу на Северном 
Кавказе. После февраль
ской революции 1917 г. 
Киров был избран членом 
Владикавказского Совета.

• В. И. Ленина Киров 
впервые увидел на II Все
российском съезде Сове
тов в октябре 1917 г. Де
легат съезда от владикав
казских большевиков, он в 
дни Великого Октября в 
Петрограде с революцион
ными полками участвовал в 
захвате важных стратегиче
ских пунктов, выступал на 
промышленных предприя
тиях.

ф Во время обороны 
Астрахани С. М. Киров был 
вдохновителем защитников 
города на выполнение ле
нинского указания «Астра
хань защищать до конца». 
Широко известен страст
ный призыв Кирова в эти 
дни: «Пока в Астрахан
ском крае есть хоть один 
коммунист, устье реки Вол

Н. Ю., инженер треста 
«СМ-2», проживающая по 
ул. Генеральской, 11, 11 
февраля 1986 года оста
вила открытым кран ду
хового шкафа, в резуль
тате произошел взрыв. 
Хорошо, что обошлось без 
травм и жертв.

Граждане! Наступил 
весенний период, происхо
дит оттаивание грунта, 
не исключена возмож
ность разрыва подземных 
газопроводов, в результа
те чего газ может проник
нуть в подвалы и комму
никационные колодцы.

Для предотвращения 
несчастных случаев не
обходимо проявлять высо

Баскетбол
На днях состоялись со

ревнования по баскетболу 
среди команд подразделе
ний ДСК в зачет 20-й зим
ней спартакиады.

В финал вошли баскет
болисты ЖКК, завода КПД, 
СУ-15, СУ-27.

Хочется отметить отсут
ствие помощи в организа
ции этого спортивного ме
роприятия со стороны ад
министрации СУ-28, СУ-7, 
СУ-20, которые не выста
вили свои команды для 
участия в соревнованиях.

Желающих увидеть фи
нальные матчи баскетболи
стов комбината мы пригла
шаем 22 и 23 марта в 
спортзал ДСК.

В. МЫЛЬНИКОВ.

Волейбол
В конце минувшей неде

ли прошли отборочные 
матчи сборных команд во
лейболистов на приз наше
го обкома профсоюза. В 
соревнованиях приняли уча
стие спортивные коллекти
вы трестов «Гражданстрой». 
«Промстрой», «Северск- , 
строй» и Свердловского до
мостроительного комбината.

Активная, решительная, 
атакующая игра женской и 
мужской команд ДСК обе
спечила им надежное ли
дерство в ходе поединков, 
а затем и заслуженную по
беду.

Футбол
Второй год подряд 

команда завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола за
воевывает первое место в 
первенстве Кировского 
района по зимнему футбо
лу. В нынешнем сезоне 
борьба была очень упор
ной. На финише первенства 
команды, занявшие призо
вые места, разделяло лишь 
одно очко.

Футболисты завода по 
праву стали обладателями 
кубка первенства района, 
а игроки команды — при
зовых дипломов.

Мобильно, собранно, ин
тересно играли заводчане, 
но на общем фоне особей- 
но выделялись защитники 
Б. Печеницын и П. Шишка- . 
нов.

ги было, есть и будет со
ветским!» 1 декабря Кира? 
телеграфировал В. И. Ле
нину о разгроме осаждав
шего город врага.
• С июля 1921 г. Ки

ров — первый секретарь ЦК 
КП Азербайджана. Он ру
ководил восстановлением 
разрушенных нефтесоору- 
жений Баку, созданием но
вых промыслов, возрожде
нием сельского хозяйства.
• Жизнь С. М. Кйрова 

оборвалась 1 декабря 
1934 г.: он был убит у две
рей своего рабочего каби
нета в Смольном врагом 
партии. Похоронен на Крас
ной площади в Москве.

ф В честь Кирова пере
именованы города: Вятка— 
в г. Киров (1934 г.|, Хибино- 
горск в Мурманской обла
сти — в г. Кировск (1934), 
Елизаветполь в Азербайд
жане — в г. Кировабад 
(1935), Караклис в Армении 
в г. Кировакан (1935), Ели- 
заветград на Украине — в 
г. Кировоград (1939).

кую бдительность и вести 
усиленный контроль за 
подвалами ваших домов.

При появлении запаха 
(запах прокисшей капус
ты) немедленно сообщите 
по телефону 04.

До прибытия аварийной 
машины организуйте ох
рану загазованного поме
щения и проветривайте 
его. Будьте предельно 
внимательны и осторожны 
в обращении с голубым 
огнем. Помните, от этого 
зависит безопасность мно
гих людей.

3. ЧАГИНА, 
заведующая 
техническим 

кабинетом ЭК-2 треста.
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